

Bericht über das Kadertraining im Tischtenniskreis Eifel

In der Tischtennis Region Eifel wird weiter am Ausbau des Kadertrainings gearbeitet, um talentierten Spielerinnen und Spielern optimale Entwicklungsmöglichkeiten zu bieten. Ein wichtiger Bestandteil dieser Bemühungen sind die monatlichen Tageslehrgänge, bei denen die Spieler sich für sechs Stunden zum gemeinsamen Training treffen.

Die Treffen finden regelmäßig in Speicher statt, was allen Teilnehmenden eine gute Erreichbarkeit ermöglicht. Hier haben die Spielerinnen und Spieler die Gelegenheit, mit anderen leistungsstarken und motivierten Jugendlichen zu trainieren.

Für das laufende Jahr ist geplant, das Angebot an Kadertrainings weiter auszubauen. Insbesondere sollen längere Lehrgänge in den Ferien angeboten werden, um den Spielern noch intensivere Trainingsphasen zu ermöglichen und ihre Entwicklung zu verbessern.

Ein weiteres Ziel ist es, die Trainingsgruppe zu erweitern, um eine vielfältige und leistungsstarke Gemeinschaft zu schaffen. Durch die Integration neuer Kinder soll das Training noch dynamischer und effektiver gestaltet werden.

Das Kadertraining in der Tischtennis Region Eifel ist damit auf einem guten Weg. Auf diesem Wege möchte ich mich bei allen Vereinen bedanken, die zum Gelingen des Kadertrainings beitragen. Ich hoffe weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit sportlichen Grüßen

Fynn Schmitz

Beauftragter Leistungssport